



PIDEN NO MINIMIZAR MARCHA A FAVOR DEL INE

La oposición señala que fue una manifestación espontánea y ciudadana

REDACCIÓN CONTRARÉPLICA

Silvano Aureoles dijo que por más que intenten minimizar la marcha, fue una gran manifestación espontánea y ciudadana. Y que no se puede permitir que los órganos electorales estén al servicio del gobierno. La marcha es para apoyar también a los diputados que no se dejen presionar ante la regoma en la materia.

Por otro lado, Rubén Moreira asegura que su partido no negocia nada en cuanto a la reforma electoral y dijo que votarán en contra de la iniciativa enviada presidente.

El partido Movimiento Ciudadano dijo que respaldan el mandato de la ciudadanía que este domingo salió a las calles a manifestarse y refrendó que su voto será en contra de esta reforma.

En tanto, Ignacio Mier, coordinador de la bancada de Morena señaló en redes sociales: "El discurso de Woldenberg fue una pieza de demagogia, mentiras y manipulación, o simplemente una brutal distorsión de la realidad,

producto de un narcisismo supino. En todo caso, eran más años de cárcel juntos Fox, PRIANRD y compañía, que los asistentes a la escenificación".

Santiago Creel, diputado del PAN y aspirante a la Presidencia, señaló que si después de esta marcha, López Obrador no quiere dialogar, podría sentenciar su legado histórico.

Luis Espinoza Cházaro, líder del PRD en San Lázaro, señaló: "Hoy marché, con mis compañeras y compañeros de bancada, en defensa de la democracia que costó décadas y vidas construir. La reforma del presidente, ¡no pasará!"

La dirigencia de su partido aseguró que fueron 700 mil personas las que salieron a las calles a manifestarse a favor del INE. •



Santiago Creel, dijo que AMLO podría sentenciar su legado histórico. Cuartoscuro